

## **Goldhauben- und Kopftuchgruppe St. Magdalena**

### **Unsere Geschichte**

Die Goldhauben- und Kopftuchgruppe gibt es schon seit 75 Jahren in St. Magdalena. Damals stand sie unter der Leitung von Frau Margarete Heidinger.

Vor 40 Jahren, im Jahr 1979, gründete Frau Resi Willus den Verein „Goldhauben- und Kopftuchgruppe St. Magdalena“. Von da an fanden monatliche Vereinsabende statt.

Frau Poldi Reischl leitete die Goldhaubengruppe von 1999 bis 2006 als Obfrau und behielt die monatlichen Treffen bei.

Seit 2006 ist Frau Brigitte Reisinger Obfrau der Gruppe. Frau Anna Wolfsegger ist Kassierin und Frau Poldi Reischl ist als Ehrenobfrau im Vorstand der Goldhaubengruppe.

Es wurden verschiedene Kurse angeboten und Ausstellungen und Märkte veranstaltet. Der Reinerlös wurde stets für caritative und soziale Zwecke verwendet.

### **Unsere Gegenwart**

Bei uns lebt die Tradition weiter!

Wir spüren, wie neues Leben in unsere Gruppe kommt, wie viele junge und junggebliebene Frauen, Mädchen und Jugendliche Teil unserer Gruppe werden.

Nach wie vor pflegen wir Brauchtum und tragen es weiter. Stolz zeigen wir unsere schönen Kleider und Kopfbedeckungen zu Erntedank und Fronleichnam. Während des Jahres gibt es einige Märkte, an denen wir teilnehmen.

Noch relativ neu ist dabei der Liebstatt-Sonntag, der bereits zweimal in der Pfarre St. Magdalena veranstaltet wurde. Nach wie vor dient der Erlös dem guten Zweck.

### **Unsere Zukunft**

Wir pflegen unsere Gemeinschaft nach wie vor aktiv. Die Vereinsabende finden monatlich statt, bei denen sich die Goldhauben-Frauen treffen und Aktivitäten besprechen und planen. Zusätzlich gibt es ein feines Programm für unsere Mädchen. Es gibt Bastelnachmittage, Kinobesuche und einen Vereinsausflug pro Jahr, bei dem wir die Generationen verbinden.

Wir danken allen aktiven und unterstützenden Mitgliedern, die zu einer lebendigen Gemeinschaft beitragen.

Brigitte Reisinger, Obfrau